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神戸市会議員

　灘区のみなさんに期待を寄せていた
だき、４期目の市議会での活動をスタート
させていただいております。神戸市会議
員団は、定数減のもとで、現有９議席を維
持し、議席占有率を前進させることがで
きました。
　再選の翌日から、駅頭や、水道筋商
店街や市場でごあいさつさせて頂きま
すと、
「王子公園の問題、よろしくお願いね」
「困っている人のところへ駆け回っている。
その姿勢のまま頑張りよ」

「戦前にならないように、しっかり頑
張って」
と、あたたかい心のこもった期待と激
励を受けました。
　議会では、建設防災委員会・副委員
長、未来都市創造に関する特別委員
会・理事、市会運営委員会・理事を務め
ることになりました。
　みなさんとお約束した公約の実現
へ、これからも地道に駆け回る議員と
して頑張ります。
　引き続き、よろしくお願いいたします。
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関西学院大学１校のみが応募

神戸市が関西学院大学を優先交渉権者に選定
したと発表

久元神戸市長は「うちの大学は行きたいという申出も多数」としていた
が、結局関学１校の出来レースに

みんなの王子公園＆動物園の会
関西学院大学を訪問。「応募しないで」と懇談

王子公園･動物園の充実を

市民の声を無視しての
「大学誘致」はやめるべき！

　久元市長は、大学誘致について、この市民の

声を無視して大学公募を開始し、「多数の大学

から『行きたい』という申し出がある」などと強

行。しかし、事前登録も、本応募も関西学院大

学１校のみであるにもかかわらず、関西学院
大学に公園の一部を100億円で売却し、
プールやサブグラウンドなどの公園内の施設
を廃止・縮小、動物園の一部の配置転換を
おこなうとしています。

　味口としゆき議員は、５月19日建設防災委

員会で、王子動物園のリニューアルについて質

疑し、動物福祉の立場から動物園面積を広げ

ることを求めました。大学誘致すれば、動物園

を広くすることはできないので、「建設局とし
て、大学誘致はやめるべきと声をあげてほし
い」と強く求めました。
　引き続き、「大学誘致より、王子公園・動物

園の充実を」と頑張ります。
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で
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署名は、ついに70,000人を超えました「大学誘致ではなく、王子公園･動物園の充実を求める」

まだ大学誘致は
決まっていません！

引き続き声を上げます！

ふじすえ ひろみ党兵庫1区
ジェンダー平等委員長と
王子動物園を視察

王子動物園前で署名を集める味口としゆき議員

5月19日 建設防災委員会



住みや
すい灘区めざして、駆けまわります！

なんでも相談会やっています
日本共産党東灘・灘・中央地区委員会

●８月19日（土） 午後３時～５時
●９月23日（土） 午前10時～12時
●10月21日（土） 午前10時～12時

弓木相談会（神戸市灘区弓木町２-３-16）
104号室をお借りしています（神戸市灘区灘南通5-2-2-1）
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　神戸市西区の草むらで６歳の児童が遺棄され
た事件で日本共産党神戸市議団は６月30日、久
元喜造市長に、こども家庭センター（児童相談
所）をはじめ神戸市が適切に対応していたのかを
明らかにすることと、虐待から児童の命を守る体
制の強化を緊急に申し入れました。
　味口としゆき議員は、2020年２月、夜間に助け
をもとめた児童をこども家庭センターが追い返し
た問題を議会で取り上げ、「虐待などから子ども
の命を救う砦であるこども家庭センターの職員強
化」を繰り返し求めてきました。
　しかし、神戸市は行財政改革と称して、職員削
減をすすめ、こども家庭センターでも虐待通報件

数の増加に見合う職員数がいまだ確保されてい
ません。このもとで、支援が必要な児童として虐
待が疑われるケースであるにも関わらず、こども
家庭センターが積極的に調査できなかったので
はなかったか、真相の究明が必要です。味口議員
は、「救える命ではなかったのか、子どもの命を救
える体制の強化を」と強く求めました。

虐待から子どもの命を
　　　守る体制へ強化を

西区児童遺棄事件

「JR灘駅の南側にも
エスカレーターを設置
してほしい」
という声が駅利用者から寄せられています。６月８
日、建設防災委員会で、味口としゆき議員は JR
灘駅南側の再整備問題
について質疑し「北側に
はエスカレーターがある
のだから、当然南側にも
必要だ」と求めました。
局長は、他部局とも相談
し「検討したい」と答弁し
ました。

！！！！
「校門前の植栽が伸びていて、
低学年の子どもが、車から見えない
ので何とかならない？」
と連絡があり、早速、現地に行き、東部建設事務所に対策をお願い
しました。すぐに、対応してくれ、このようにスッキリ見通しが良くな
りました。

Before After

成徳小学校のご近所の方から住みや
すい灘区めざして、駆けまわります！

　軍拡財源確保法は、５年間に４３兆円もの大
軍拡で、暮らしに関わる予算を圧迫し、世界第三
位の軍事大国となって周辺諸国に脅威を与え、
神戸市民の暮らしと平和を脅かすものです。
　日本共産党神戸市議団は、神戸市として、国
に対し、法の成立や具体化に反対するよう求め
ました。（５月26日本会議）

大増税・大軍拡ではなく、
くらし子育て応援を

●８月20日（日） 午後３時～５時
●９月24日（日） 午前10時～12時
●10月22日（日） 午前10時～12時

くらし、お仕事、ご商売、
学校や子育てなどお気軽に
ご相談ください！

●日本共産党 東灘・灘・中央地区委員会
　TEL.078-881-2581　FAX.078-882-5402
　E-mail：aji1020@hotmail .co.jp
●市会控室
　TEL.078-322-5847　FAX.078-322-6165 

みなさまのご意見をお待ちしております

申し入れの
全文はこちら▶

相談を聞く味口としゆき議員

7月10日平和行進に参加する味口としゆき議員
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